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李滋长先生, 正会长 

 

首先，我想感谢大家邀请我参加今晚的盛会。 

 

李氏总会今天庆祝104周年庆典的确是个意义深长的日子。

比起年青的新加坡，李氏总会的历史更为悠久。值得珍惜。

当时李清渊先生创会时，他等先辈的想法可能是很筒单：协

助南移的乡亲在这个南洋的小岛上安顿下来。 

 

一百年之后，怎没想到这个小岛居然独立当家，成为自主的

国家。人民安居乐业，社会和谐，经济发达，威望国际，备

受瞩目。 

 



新加坡之所以能兴起，很大程度上是因为人民勤奋，政府廉

洁有效，各个种族之间和睦相处，社区里成功人士热心公益

，协办学校，开创医院。 

 

大家群策群力，团结一致，让这个弹丸小国，在短短的四十

年间，跃身于发达国家行列。 

 

展望未来，我们还需更加努力，敢于创新。而李氏总会等社

团组织，更应与时并进，引进新血，继续发挥它的影响力。 

 

对内，它可以团结新旧移民，加强各个种族之间的信任和了

解。对外它则可以建立新的桥梁，与大中华地区进行更密切

的交流，发展经贸和推广文化合作。 

 

最后，让我借这个吉利的日子，祝贺李氏总会会务蒸蒸日上

，造福社稷。祝贺国家国运昌隆，乘风破浪。祝贺大家家庭

幸福，心想事成。 

谢谢。 

 

 


